

**PENDAPAT AKHIR
FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

TERHADAP

**RANCANGAN PERATURAN DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

TENTANG

- 1. PENYELENGGARAAN ADMINISTRASI
KEPENDUDUKAN, dan**
- 2. DIGITALISASI TRANSAKSI PENDAPATAN ASLI
DAERAH.**



**DISAMPAIKAN PADA
RAPAT PARIPURNA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN
17 FEBRUARI 2023**



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN
FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN**

Gedung DPRD Kabupaten Kebumen Jl. Merdeka No 6 Kebumen
Telepon 0287-381674 HP. 081327422861 / 085216077620



**PENDAPAT AKHIR
FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN
DPRD KABUPATEN KEBUMEN**

TERHADAP

**RANCANGAN PERATURAN DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

TENTANG

1. PENYELENGGARAAN ADMINISTRASI
KEPENDUDUKAN, dan
2. DIGITALISASI TRANSAKSI PENDAPATAN ASLI
DAERAH

***Assalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarokatu,
Selamat Pagi dan Salam Sejahtera Bagi Kita Semua.***

Yth. Ketua, Wakil Ketua dan Anggota DPRD Kabupaten Kebumen

Ysh. Bupati Kebumen

Ysh. Wakil Bupati Kebumen

**Ysh. Sekretaris Daerah, Para Asisten Sekda, Para Kabag Setda dan Staf
Ahli Bupati**

Ysh. Kepala OPD di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Kebumen

Ysh. Pimpinan BUMD di Kabupaten Kebumen

Ysh. Sekretaris DPRD

Ysh. Camat se Kabupaten Kebumen

**Ysh. Tamu undangan, Insan pers, rekan-rekan LSM, dan pendengar
radio IN FM yang budiman.**

Mengawali penyampaian Pendapat Akhir **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan**, terlebih dahulu marilah kita panjatkan puji syukur, kepada Dzat yang Maha Ghofur, atas nikmat yang tiada terukur, *bikalimatittasyakur* "Alhamdulillahirobbil'aalamiin", sehingga pada hari ini Jumat, 17 Februari 2023 kita dapat menghadiri forum yang terhormat ini, Rapat Paripurna Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Kebumen dengan agenda Penyampaian Pendapat Akhir Fraksi dalam keadaan sehat *wal afiat*. Mudah-mudahan Allah SWT meridloi segenap usaha kita dalam merancang dan menyusun serta menetapkan peraturan daerah yang berkualitas sehingga manfaatnya dapat dirasakan oleh seluruh lapisan masyarakat.

Sholawat dan Salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Uswah Hasanah kita, Nabi Agung Muhammad SAW, serta keluarga, sahabat yang selalu setia mengikutinya dan semoga kita semua kelak mendapatkan syafaatnya di yaumul qiyamah. Amin allohumma amin.

Hadirin peserta Rapat Paripurna DPRD yang kami hormati.

Pada kesempatan yang berbahagia ini, sebelum kami menyampaikan Pendapat Akhir Fraksi, izinkan kami **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** menyampaikan beberapa hal sebagai berikut:

Pertama : Merupakan suatu kehormatan bagi kami Fraksi Partai Persatuan Pembangunan telah diberikan kesempatan untuk menyampaikan Pendapat akhir Fraksi terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Penyelenggaraan Administrasi Kependudukan dan Digitalisasi Transaksi Pendapatan Asli Daerah, untuk itu kami menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Pimpinan Rapat yang telah memberikan kesempatan kepada **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** untuk menyampaikan Pendapat akhir Fraksi kami.
2. Kepada Bupati Kebumen dan Jajaran Eksekutif yang telah menyusun Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen dan diserahkan kepada DPRD untuk dibahas bersama.
3. Kepada Pimpinan dan anggota Pansus yang telah dengan seksama dan marathon untuk mencermati, menelaah dan memperbaiki Raperda-raperda tersebut, sehingga menjadikan Raperda diatas menjadi lebih baik dan sesuai dengan peraturan-peraturan diatasnya.

Kedua : **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** mengucapkan Selamat memasuki Bulan Rajab 1444 H kepada Umat Muslim. Bulan Rajab adalah salah satu bulan mulia yang didalamnya ada peristiwa Isro' Mi'roj Nabi Muhammad SAW. Isro' mi'roj yang kita

peringati setiap tanggal 27 Rajab, tahun ini jatuh pada hari besok bertepatan dengan hari sabtu tanggal 18 Februari 2023, mari kita jadikan peringatan isro' mi'roj tahun ini sebagai momen untuk intropeksi diri agar menjadi pribadi yang lebih baik dan bertaqwa kepada Allah SWT.

Hadirin peserta Rapat Paripurna DPRD yang kami hormati

Selanjutnya setelah mencermati Raperda tentang Penyelenggaraan Administrasi Kependudukan dan Digitalisasi Transaksi Pendapatan Asli Daerah. Serta setelah mencermati laporan pansus terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen yang telah disampaikan. Izinkan kami **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** memberikan catatan dan rekomendasi sebagai berikut:

1. Umum

- a. Fraksi Partai Persatuan Pembangunan Raperda merekomendasikan agar segera menindaklanjuti seluruh rekomendasi Tim Pansus dan hasil Fasilitasi Gubernur, serta menyempurnakan tata naskah Raperda agar segera ditetapkan menjadi Perda.
- b. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** juga meminta apabila Raperda ini telah disahkan, sesegera mungkin Pemerintah Kabupaten Kebumen melalui Perangkat

Daerah mempersiapkan segala sesuatu terkait dengan teknis pelaksanaannya, serta melakukan sosialisasi dan edukasi yang terencana dengan baik.

2. Penyelenggaraan Administrasi Kependudukan

a. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan**

merekomendasikan dalam pelaksanaan Perda ini nanti dilakukan evaluasi serta perbaikan standar pelayanan maupun kesiapan unsur pelayanan yang dilakukan secara berkala, untuk menghasilkan kualitas data kependudukan yang *akuntabel* dan *up to date*. Sehingga, dapat dijadikan dasar dalam perumusan kebijakan dalam mensejahterakan seluruh lapisan masyarakat Kebumen.

b. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** menyepakati seluruh rekomendasi dari Pansus Raperda Penyelenggaraan Administrasi Kependudukan.

3. Digitalisasi Transaksi Pendapatan Asli Daerah

a. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan**

merekomendasikan agar Perda ini nantinya benar-benar mampu menanggulangi kebocoran *ticketing* atau pemasukan pada objek retribusi dan pajak sebagai akibat lemahnya pembinaan dan pengawasan stakeholder. Untuk itu diperlukan kerjasama yang baik antara eksekutif sebagai pelaksana dan legislative ikut

memastikan bahwa Perda ini benar-benar dapat dijalankan dengan baik.

- b. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** sepakat dengan kesimpulan Tim Pansus untuk memberikan pentahapan pelaksanaan maksimal 2 tahun, sehingga seluruh persiapan yang dibutuhkan baik infrastruktur, maupun proses sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat sekaligus penyiapan SDM pengelola benar-benar berjalan sesuai harapan. Agar kiranya waktu tersebut dapat betul-betul dimaksimalkan oleh eksekutif untuk mempersiapkan segala sesuatunya.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia

Setelah melalalui rapat internal Fraksi, dengan senantiasa mengharap Ridho dari Alloh SWT dan mengucapkan **“Bismillahirrohmanirrohim”** **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan MENYETUJUI dan MENERIMA** terhadap 2 (dua) Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Penyelenggaraan Administrasi Kependudukan dan Digitalisasi Transaksi Pendapatan Asli Daerah untuk ditetapkan menjadi Peraturan Daerah. Semoga Alloh Swt. senantiasa memberikan bimbingan dan petunjuknya kepada kita semua dalam mengemban tugas dan pengabdian kepada masyarakat.

Selanjutnya apabila dalam penyampaian Pendapat Akhir Fraksi banyak hal-hal yang kurang berkenan, atas nama **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** kami memohon maaf yang setulus-tulusnya, atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih.


Wallahul muwafiq ila aqwamith tharieq

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarokatu

Kebumen, 17 Februari 2023

**FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

Ketua


Agus Hamim, S.Pd.I.,

Sekretaris


Pairy